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小区半年内丢30余辆电动车
居民建议将小区花园改为车棚，物业称开发商不同意
文/片 见习记者 穆静

本报6月19日讯(见习记者
穆静 ) “洪家楼西路附近

的菜市场要拆了，以后买菜只
能跑远路。”19日，家住山大北
路的王先生致电本报，对家附
近的菜市场被拆掉表示不理
解。“这个菜市场走几步就到，
如果它被拆了，离家最近的是
七里堡市场，我们要走三里地
才能到。”

王先生说的菜市场是华
滨环联社区菜市场。19日，记
者来到该菜市场，看到该菜市
场卖菜的摊位已经寥寥无几，
不少摊位已经撤离。在菜市场
的四周还有不少卖熟食的小
店，大部分也已经关门，门口
贴着“因拆迁搬家，如有要货，
请拨打××××××××”
等。还有一些商户在收拾东
西，准备撤走。“我们两个月之
前就接到要撤走的消息，昨天
我就已把货卖完，今天就能撤
完。”市场内一卖海鲜的老板
盛先生介绍说。

“这是离我家最近的菜市
场了。”据正在买菜的宁女士
介绍，她家住在花园路附近，
离华滨环联社区菜市场只有
二三百米的距离。“除了这个

菜市场，我还能去七里堡批发
市场，以及花园小区附近的菜
市场，但是这两个菜市场离我
家都得三里多地。”虽然附近
还有大型超市可供买菜，宁女
士说，超市里的菜相对较贵，
还是菜市场的菜便宜。记者随
后采访多位附近市民，他们均
表示，如果菜市场被拆，以后
买菜还真是不方便。

随后，记者来到华滨环联
市场管理办公室，办公室相关
负责人告诉记者，整个社区菜
市场有七八十家商户，由于要
拆迁，现在仅剩七八家。“我们
接到通知说6月20日社区菜市
场断水断电，6月底所有的商
户都要撤离。”

据山大路街道相关负责
人介绍，由于历城区招待所片
区改造，华滨环联社区菜市场
在改造范围内，所以面临拆
迁。“历城区招待所片区改造
项目规划有大型的综合性市
场，建成后将给附近居民带来
便利。在建成之前，附近居民
可以先去银座地下超市、大润
发超市、百花公园西门附近的
早 市 以 及 七 里 堡 菜 市 场 买
菜。”

家门口菜市场要拆

附近居民对此不解
街道办：属片区改造项目，已规划大型综合市场

据韩先生介绍，聚贤北区为
旧城改造后的回迁楼，2011年3月
份他搬到聚贤北区后，就发现小
区内治安情况不好。先是单元防
盗门的锁被频繁破坏，后来电梯
内的报警器也被破坏，到后来连
自己订报箱的锁也被拆掉了。

让韩先生最为担忧的，是小区
内的电动车频繁遭偷。2012年初，
韩先生新买了一辆电动车，担心被
偷走特意将它放在六楼家门口，没
想到还是被偷了。由于新电动车被
偷，韩先生开始骑以前的旧电动
车，换了一块新电瓶，2012年5月
底，新换的电瓶也被偷走了。

“从年后到现在，有30余辆电
动车被偷了。”据聚贤北区保安介
绍，小区内电动车被偷的情况很

多。“聚贤小区有两个门，一共有3
个保安。保安只负责管理车辆的进
出，其余的真是管不过来。”

由于小区电动车频繁被偷，不
少居民建议将小区的小花园改为
车棚。“8号楼的北侧有个花园，能
不能将它改为公共停车棚，派专门
的人员看管车辆，我们定期交看车
费。”韩先生建议。据介绍，小区内
7号楼北侧有一溜停车棚，但由于
太小，不能满足整个小区停车需
求，而且没有专人看管，车子放那
里并不安全。保安王师傅也建议，
小区丢电动车的现象太严重了，最
好还是建立一个停放电动车的公
共车棚，并有专人看管。

但也有居民认为，小区内有个
小花园，居民能有个休闲的去处。

“带着孩子来花园玩玩多好啊，如
果真拆了，可真舍不得。”正在小花
园带着孩子玩耍的徐女士说。

随后，记者来到小区物业天房
房地产物业管理中心，据相关负责
人介绍，小区丢电动车的情况确实
很普遍，而且小区内单元防盗门
和电梯间报警器也频繁遭破坏。
天房物业曾多次给小区开发商济
南旧城投融资管理中心提过，希
望在小区楼道和电梯间安装摄像
头，并将小区的小公园改成停车
棚，但是这些建议都被否定。“答
复说，由于新建小区绿化面积有
一定的要求，花园不能说改就改，
所以花园改停车棚的建议一直没
有通过。至于为什么不安装摄像
头，答复中也没说原因。”

聚贤北区电动车屡被
偷，有居民建议将楼前的小花
园改为电动车停车处，并设专
人看管。

“我们小区内治安状

况太差了。”家住聚贤北区

的韩先生介绍，从年后开

始，他丢了一辆新电动车，

一辆电动车的电瓶被偷

走，而像他这样电动车被

偷走的住户不在少数。韩

先生建议将小区内的花园

改为停车棚。开发商表示，

由于小区绿化面积有一定

的要求，所以小区花园不

能说改就改。
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